



COMMUNIQUE

Le secteur privé tchadien solidaire du Gouvernement face au double défis du moment.
La pandémie mondiale du Coronavirus et les lâches attaques de la nébuleuse secte de Bokou Haram

La pandémie du Coronavirus (COVID-19) est une urgence sanitaire mondiale qui nécessite des actions efficaces de la part du gouvernement, des entreprises, de la société civile et des particuliers. Cette pandémie pose des grands défis à la fois sanitaires, économiques et sociales.

Le Tchad est mis à l'épreuve, le Tchad est en train de vivre un double défi. D'une part, la pandémie mondiale du COVID19 qui menace la santé de tous nos concitoyens. D'autre part, nos forces de défense et de sécurité font face aux lâches attaques de la nébuleuse secte de Bokou Haram dans le Lac. J'adresse au nom du secteur privé et en mon nom propre toutes nos condoléances au Chef de l'état, aux familles endeuillées et à la nation tout entière. Notre soutien total au Président de la République Chef de l'Etat, Chef Suprême des Armées, **Son Excellence IDRIS DEBY ITNO** installé à Bagassola pour mener personnellement les opérations.

Dans cette dure épreuve qui constitue une menace et un défi aussi bien sanitaires que économiques d'une ampleur sans commune mesure, le Gouvernement tchadien, a pris des mesures tendant à juguler voire stopper l'avancée de cet ennemi de l'humanité.

Au-delà des propositions faites au Gouvernement, répondant aux exigences de l'heure, les opérateurs économiques sont interpellés à faire preuve d'unité, de responsabilité et de solidarité. Ceci, derrière les plus hautes autorités du pays qui sont confrontées à des décisions cruciales, dont tous les moyens sont engagés dans cette double lutte.

En de telles circonstances, et comme « Première Force », le monde économique doit assumer pleinement la part qui est la sienne : poursuivre les chaînes d'approvisionnements et éviter les spéculations néfastes à l'image de tout le secteur privé.